

Así fue Hi! Tec 2019, el día donde todo comienza (fotogalería)



En el Tec de Monterrey, la **bienvenida de nuevos alumnos** es toda una **experiencia**.

La **inducción** y **capacitación inicial** en los **26 campus del Tec** se llama **Hi Tec!** y es un evento divertido y ágil, operado por los mismos alumnos de otros semestres.

Fue **idea** de un ahora **exalumno** del campus Monterrey llamado **Juan Manuel Gallardo**, tras regresar de un intercambio en la Universidad de Purdue.

Las **actividades** son como de un **rally** y así **conocen más de su campus y del Tec**, trabajando en equipos, **haciendo amigos** y teniendo una **experiencia memorable** desde el **primer día**.

VE LAS FOTOS AQUÍ ARRIBA